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Erref/Ref: 2023/7C/SESPLE

Proz/Proc: Expediente de sesiones de Ayuntamiento Pleno

Secretaría 

UDAL OSOKO BILKURA
2023KO EKAINAREN 14KO EZOHIKO 

BILKURA

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
AYUNTAMIENTO PLENO DEL DÍA 14 

DE JUNIO DE 2023.
Kultur Leioako behin-behineko bilkuren aretoan 
-2021/1831 zbkiko Alkatetzaren Dekretua- bi 
mila eta hogeita hiruko ekainaren hamalauko 
zortziak eta berrogeita  hamaika minutuan bildu 
da elizate honetako Udaleko Osoko Bilkura, 
alkate udalburua IBAN RODRÍGUEZ 
ETXEBARRIA jauna delarik, eta ertzean 
aipatu diren zinegotziak bertan direla, Udalbatza 
zuzenbidez eta berez osatzen duten kideen 
gehiengo legala osatuz; bertan izan da CHIARA 
CAMARÓN PACHECO idazkari nagusi andrea, 
ohiko saioa egite aldera, Toki Araubidearen 
Oinarriak arautzen dituen apirilaren 2ko 
7/85 Legearen 46.1. artikuluan ezarritako 
ondorioetarako, aldez aurretik alkate udalburu 
andrearen ekimenez horretarako deitu dena, 
aipatutako legearen 21.1.c) artikuluan 
ezarritakoarekin bat etorriz, eta Leioako Udaleko 
Herritarrek Parte Hartzeko eta Udal Araudi 
Organikoko 22. artikuluan eta hurrengoetan 
ezarritakoari jarraituz (182. BAOn argitaratu zena 
2013ko irailaren 23an), urte horretako ekainaren 
27ko osoko bilkuraren erabakiz onartutakoa.

En el Salón sesiones provisional en Kultur Leioa 
–Decreto de Alcaldía 1831/2021-, siendo las 
ocho horas y cincuenta y un minutos del día 
catorce de junio de dos mil veintitrés, se reúne el 
Ayuntamiento Pleno de esta Anteiglesia, 
presidido por el Sr. Alcalde Presidente, D. 
IBAN RODRÍGUEZ ETXEBARRIA, con la 
asistencia de los Sres. Concejales cuyos nombres 
al margen constan, y que constituyen la mayoría 
legal de los miembros que integran de hecho y de 
derecho la Corporación Municipal, asistidos por 
la Secretaria DOÑA CHIARA CAMARON 
PACHECO, al objeto de celebrar sesión a los 
efectos previstos en el artículo 46.1 de la Ley 
7/85, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de 
Régimen Local, previamente convocados al 
efecto por iniciativa de la Sr. Alcalde Presidente, 
de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 21.1.c) 
de la citada Ley, y los artículos 22 y siguientes del 
Reglamento Orgánico y de Participación 
Ciudadana del Ayuntamiento de Leioa publicado 
en el BOB nº 182, correspondiente al día 23 de 
septiembre de 2.013 y aprobado tras acuerdo 
plenario del día 27 de junio de dicho año.

Bertaratu ez diren zinegotziak ezin etorria 
adierazi zutenez, gainerako zinegotziak bertan 
direla, aho batez erabaki dute bilkura zortzi eta 
berrogeita hamaika minutuan hastea.

Habiendo excusado asistencia los concejales 
ausentes, estando presentes el resto de 
corporativos, deciden unánimemente comenzar la 
sesión a las ocho horas y cincuenta y un minutos.

Ordu horretan, lehenengo deialdian, udalburuak 
ekitaldia irekitzat jo du eta, jarraian, ezohiko 
bilkura honen aztergaien zerrendari heldu zaio:

A la mencionada hora, en primera convocatoria, 
por la Presidencia, se declaró abierto el acto, y, 
seguidamente se entró en el orden del día de esta 
sesión extraordinaria:

BERTARATUAK / ASISTENTES

ALKATE PRESIDENTEA /ALCALDE PRESIDENTE
IBAN RODRÍGUEZ ETXEBARRIA

ZINEGOTZIAK / CONCEJALES
Euzko Abertzaleak
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ESTIBALIZ BILBAO LARRONDO
ARANTXA DIAZ DE JUNGITU TUDANKA
FCO. JAVIER ATXA ARRIZABALAGA
MIKEL ABASCAL SOMOCUETO
MARTA ALVAREZ OIARBIDE
UGAITZ ZABALA GOMEZ
JULEN CAPETILLO ARAMBURU
EH-Bildu Leioa:
MARIA JOSE PELETEIRO RAMOS
ASIER IZQUIERDO AGUILERA
EGUZKIÑE AGIRRE VELASCO
Socialistas Vascos-Euskal Sozialistak
JUAN CARLOS MARTÍNEZ LLAMAZARES
PEDRO ARCEREDILLO BURUAGA
MAITE ALVARO GOMEZ DEL PULGAR
CHELO CASTELLANOS JIMENEZ
Elkarrekin Leioa-Podemos/Ezker Anitza-IU/Equo Berdeak
JOSE IGNACIO VICENTE MARTÍNEZ
Mª DOLORES LOZANO MUÑOZ
LUIS MIGUEL LAPEÑA MORENO
Partido Popular de Leioa
JUAN LUIS EGUILUZ BORDE

EZ DIRA BERTARATU / NO ASISTE:
Euzko Abertzaleak
XABIER LOSANTOS OMAR
EH-Bildu Leioa:
JOKIN UGARTE EGURROLA

EUSKARA ITZULTZAILEA / TRADUCTOR DE EUSKERA
KOLDO BIGURI

KONTU-HARTZAILEA / INTERVENTORA
EIDER SARRIA GUTIERREZ

IDAZKARIA / SECRETARIA
CHIARA CAMARON PACHECO

GAI ZERRENDA / ORDEN EL DÍA
1. 
2023ko maiatzaren 25eko Ohiko Osoko 
Bilkuraren akta onartzea  Aprobación del acta de la Sesión Plenaria 

Ordinaria del día 25 de mayo de 2023
  Secretaría. 
Número: 2023/6L/SESPLE.

2023ko maiatzaren 25eko ohiko saioko akta 
onartzeke zegoela aipatu zen, eta Osoko 
Bilkurari aurkeztu zion onar zezan

Se hizo referencia a que estaba pendiente de 
aprobación el acta de la sesión ordinaria 
celebrada el día 25 de mayo de 2023, sometiendo 
al Pleno Corporativo la aprobación de la misma

Aktari buruzko oharrik ez dagoenez, onartutzat 
jo da.

No existiendo observaciones al acta se da por 
aprobada



 
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009). La autenticidad de este documento puede ser comprobada mediante el CSV: 
14613671404231503661 en https://udaletxean.leioa.eus/validacion

Orrialdeak 3 / 5 páginas

      

ondoren, honako esku-hartze hauek egin ziren: A continuación, se produjeron las siguientes 
intervenciones:

Partido Popular de Leioa Taldeko Juan 
Luis Eguiluz Borde jaunaren esku hartzea:

Intervención de D. Juan Luis Eguiluz Borde 
del Grupo Municipal Partido Popular de 
Leioa

Eskerrik asko. Ha llegado el momento definitivo de mi despedida. Agradecer a todas y a todos el trato 
que me habéis dispensado. He sido concejal en tres ayuntamientos y os puedo asegurar que este ha 
sido en el que más a gusto y mejor me he encontrado con mucha diferencia. Aunque es hora de la 
despedida, siempre se siente un poco de nostalgia cuando se va uno, así que, muchas gracias a todos. 
Agur bero-bero bat eta eskerrik asko bihotz-bihotzetik

Elkarrekin Leioa-Podemos/Ezker Anitza-
IU/Equo Berdeak Udal Taldeko Luis 
Miguel Lapeña Moreno jaunaren esku 
hartzea

Intervención de D. Luis Miguel Lapeña 
Moreno del Grupo Municipal Elkarrekin 
Leioa-Podemos/Ezker Anitza-IU/Equo 
Berdeak

Bueno, yo ya metí un poco la pata hace unos plenos y básicamente repetir aquello que dije, agradecer a 
todos los compañeros concejales, a los que he compartido más tiempo en la Comisión de Urbanismo y 
como ha dicho Jon, pues bueno, para mí también ha sido un placer compartir contigo y ha sido una 
lección ¿no? para gente de partidos tan diferentes, como poder compartir día a día o el trabajo y poder 
llevarlo a cabo con nobleza ¿verdad? Bueno, también, a las técnicas, a las trabajadoras del ayuntamiento 
que siempre han estado pendientes y echando una mano y a ti Iban, pues bueno, nos veremos en la 
siguiente legislatura, también agradecerte tu cordialidad, que siempre has tendido la mano que pese a 
las diferencias, pues hemos llegado a entendimientos. Así que, muchas gracias a todos y seguimos en la 
brecha, gracias.
 
Euzko Abertzaleak Taldeko Iban 
Rodríguez Etxebarria Alkatearen esku 
hartzea

Intervención Sr. Alcalde, D. Iban Rodríguez 
Etxebarria, del Grupo Municipal Euzko 
Abertzaleak.

Bueno, ba ni, alkate moduan, eta izan da 2019-2023ko lege agintaldi honen azkenengo Bilkura, ba bai 
gustatuko litzaidakeela hitz pare bat esatea. Batez ere, bada bueno, gutariko askok elkar ikusiko dugu 
hurrengo urteetan, baina beste batzuk, bizitza horrelakoa delako be bai, ba albo batera gelditzen zarete, 
nahiz eta badakigun kaletik edo, eta lanean be bai, seguro, zuetariko asko ba ikusiko garela. (Bueno, pues 
yo, como Alcalde, y este ha sido el último Pleno de la legislatura 2019-2023, me gustaría comentar un par de cosas. 
Sobre todo, que muchos de nosotros nos seguiremos viendo en los próximos años, pero otros, ya que la vida es así, os 
quedáis a un lado, aunque sabemos que nos veremos por la calle, o también en el trabajo, seguro.)
Quería agradecer a todos y cada uno de los miembros de esta Corporación Municipal porque yo creo 
que, aunque tengamos discrepancias, aunque a veces hayamos podido discutir y demás, yo creo que 
cada uno intenta aportar su granito de arena con un objetivo único, que es el de intentar mejorar 
nuestro municipio, con perspectivas diferentes y puntos de vista muchas veces contrapuestos, pero que 
sin duda yo creo que el bien único no está ni en un lado ni en otro, sino que seguramente cada uno de 
nosotros, con lo que aportamos, pues conseguimos mejorar esa Leioa que tanto queremos y que tanto 
nos gusta ¿no?
Respecto a los que os vais, bueno, José Ignacio y Loli ya os comenté la otra vez, para mí ha sido un 
placer el poder compartir con vosotros, creo que ante todo pues habéis demostrado pues una lealtad a 
la institución y habéis trabajado como habéis podido y entiendo que no me queda otra que 
agradeceros, porque de verdad, creo que el trabajo hecho pues ha sido bueno, y siempre intentando 
tender puentes. 
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Jon, pues lo hemos hablado un millón de veces, es una pena que nos hayamos conocido tan poco 
tiempo sinceramente, yo creo que personas como tú hacen falta en la política y desde luego, lo que sí 
que has demostrado es que tienes un corazón enorme y eso, desgraciadamente, pues muchas veces en 
la política no se ve tan fácil. Para mí ha sido un placer, un placer porque aparte de tener cosas comunes 
como que nos gusta Zamora y que nos puede gustar la pesca y demás, pues bueno, el haber podido 
compartir contigo estos últimos años yo creo que ha sido un honor, entiendo que cada partido tiene 
sus cosas internas y demás, pero sinceramente, creo que en Leioa perdemos, perdemos no teniéndote. 
Y, sobre todo, gracias, gracias por todo el trabajo que has hecho y sobre todo, por ser la persona que 
eres, esperemos poder contar contigo en las calle, en los barrios y poder seguir viéndonos. 
Y me quedan ya tres personas: una de ellas no está, aunque he estado hablando ahora con ella y ya lo 
he dicho; Xavier, Arantxa y Javi y Maite es verdad, cuatro sí, sí, pero a Jokin ya le había dicho el otro 
día. Maite, lo mismo, yo creo que……..pero a Chelo la veremos pronto yo creo otra vez por aquí ¿no? 
Pero bueno. Maite, yo creo que algo similar también a lo que he dicho a Juan Luis, yo creo que ante 
todo es la persona y a mí me has transmitido mucho estos cuatro años que hemos estado trabajando 
juntos, yo creo que ahí donde has estado se ha notado ese corazón, esas ganas de hacer las cosas bien y 
sobre todo, ese anteponer a las personas ante cualquier otra cosa ¿no? Yo creo que, vuelvo a decir, 
gente así se necesita en política, entonces esperemos que esto sea sólo un hasta luego y que pronto 
Leioa pueda seguir contando con gente como tú. 
Chelo lo mismo, yo creo que en nuestro caso, seguramente será un hasta luego, pero ya veremos pero 
bueno, han sido unos meses los que hemos estado y también un placer. 
Y respecto a la gente que estaba conmigo en el equipo de gobierno voy a intentar no mirar para no 
emocionarme más yo tampoco. Bueno ¿qué decir? Arantxa ocho años; Javi ocho años y Xabier 
también, aparte de estos ocho años, con algunas personas como Arantxa, pues también muchos años 
dentro de la Junta Municipal que presidía, ella también como miembro de esa Junta Municipal y desde 
luego, pues bueno, gente que antepone Leioa y antepone a los leioaztarras, a los/as leioaztarras antes 
que así misma. Ha sido un honor, ya no es un placer, sino ha sido un honor el poder trabajar con 
vosotros, estoy seguro que seguiremos trabajando aquí de manera interna, de manera dentro del 
partido y, sobre todo, estoy seguro que seguiréis poniendo esos granitos de arena para mejorar nuestra 
Leioa. No me voy a extender más porque sino al final voy a aparecer aquí un esto, pero eskerrik asko 
bihotz-bihotzez, niretzako plazer handia eta ohore bat izan da zuekin lan egin ahal izatea, eta betiko 
esperientzia hau bihotzean eramango dut betiko. Beraz, mila-mila esker, eta eskerrik asko bihotzez. 
(Gracias de corazón, para mí ha sido un placer y un honor trabajar con vosotros, y guardaré esta experiencia en el 
corazón para siempre. Por lo tanto, muchas gracias, gracias de corazón).

Eta goizeko bederatziak eta direnean, Alkatetza-
Udalburutzak ekitaldia bukatutzat eman du, eta 
Idazkaritza honi dagokion akta egiteko agindu 
dio, adostutako eran onetsi dena. Hori guztia 
ziurtatu dut idazkari nagusia naizen honek

Y siendo las nueve horas por la Alcaldía 
Presidencia se dio por finalizado el acto, 
ordenándose a esta Secretaría, levantar el acta 
correspondiente, que quedaba aprobada en los 
términos acordados, de todo lo cual, yo la 
Secretaria., certifico.

  
 

Visto bueno

LEIOAKO UDALA 05/07/2023

IBAN RODRIGUEZ ETXEBARRIA

Firma Electronica Alcalde

LEIOAKO UDALA 05/07/2023

CHIARA CAMARON PACHECO

Firma Electronica Secretaria
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